



Bericht zur 28. und letzten Generalversammlung der Schützengesellschaft Hägendorf-Rickenbach

GENERALVERSAMMLUNG

Ein glücklicherweise unfallfreies und erfolgreiches Jahr liegt hinter dem Verein. Nahezu 40 Schützinnen und Schützen fanden am 10. März 2023 um 18:30 Uhr den Weg ins Restaurant Teufelsschlucht in Hägendorf. Da am gleichen Abend um 20:00 Uhr in der Schützenstube die Gründungsversammlung für den Schützenverein Belchen stattfand, lag der Fokus der letzten Generalversammlung beim Rückblick und den Ehrungen. Details siehe unter <http://www.sghaegendorf-rickenbach.ch/>

Der «neue» Schützenverein Belchen besteht aus den ehemaligen SG Hägendorf-Rickenbach, SG Wangen bei Olten und den Pistolenschützen Belchen.

Zum Freimitglied (25 Jahre Mitgliedschaft) wurde Markus Grimm ernannt. Die erfolgreichsten Schützinnen und Schützen wurden wiederum würdevoll geehrt. Besonders zu erwähnen sind die Sieger, des Vereinscups und der Vereinsmeisterschaft, Helmut Nadig, des Endschiessens, Werner Hodel, aber auch deren Kameradin beziehungsweise Kameraden, die die Folgeränge belegten. Es waren dies: Hans Hodel, Silvan Arber, Jörg Müller, Flavio Bezzola, Anton Boos, Walter Möri, Cornelia Nadig und Hans Kellerhals. Justin Moor durfte die Trophäe des besten Jungschützen in Empfang nehmen. Mit den Resultaten dicht gefolgt sind ihm Svenja Hunsperger und Roman Kissling.

Mit grossem Applaus zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden Philipp Jäggi und Walter Möri. Dies für ihre herausragenden Leistungen zugunsten des Schiesswesens und für ihre über 30- respektive 20-jährige Vorstandstätigkeit.

Als Dank für die stetige Unterstützung und die sehr geschätzte Gastfreundschaft erhielten Christian Aegerter und seine Mitarbeitenden nebst einem schönen Blumenstrauss eine starke Beifallsbezeugung.

Zum zweiten Mal fanden das Gallus- und das Teufelsschlucht-Schiessen gleichzeitig statt. An diesem gemeinsamen Schiessen nahmen über 650 Schützinnen und Schützen teil. Diese beiden Schiessen unter einem Dach werden turnusgemäss 2024 wieder stattfinden.

Am Neuenburger Kantonalen Schützenfest im Juni begaben sich nahezu 20 Schützinnen und Schützen nach Les Verrières. Der Erfolg blieb nicht aus.

Die Jungschützenkurse unter der Leitung von Simon Etter und drei weiteren Jungschützenleitern sind eine Erfolgsgeschichte. In den letzten Jahren haben immer zwischen 15 bis 20 Jugendliche die militärische Vorschulung absolviert. 2023 sind 19 interessierte junge Frauen und Männer gewillt, diese Ausbildung in Anspruch nehmen.

Die Schützengesellschaft Hägendorf – Rickenbach dankt allen, die in den vergangenen Jahren zum Erfolg des Schiesswesens in unseren Dörfern beigetragen haben. Wir freuen uns, wenn der neue Schützenverein Belchen weiterhin auf Ihre grosse Unterstützung zählen darf.

Für den Vorstand der Schützengesellschaft PM (mitgeteilt)